

Reise nach Guatemala



Schon dreimal besuchte eine Gruppe auf einer zweiwöchigen Bildungsreise eines der abgelegensten und ärmsten Gebiete von Guatemala, im Departement Alta Verapaz. Die ReiseteilnehmerInnen sehen konkret, wie gross die Not, die Lebensrealität der Maya-Bergbauern ist und wie unser Geld nachhaltig eingesetzt wird.

Für 2018 plant Georg Schmucki nochmals eine Reise in diese Gegend. Einer Reisegruppe von max. 15 Personen wird ermöglicht, ins hinterste Bergland von Guatemala zu gelangen, das Projekt zu besuchen und einen Blick zu werfen auf die weitgehend indigene Bevölkerung in ihrem täglichen Kampf ums Überleben. Das ist eine einmalige Gelegenheit, eine ursprüngliche Gegend, weit abgelegen von Tourismus und Trampelpfaden, kennen zu lernen.

Das Interesse war gross. Die Gruppe steht. Die Reise findet definitiv im Juli 2018 statt. Schon jetzt ist sicher, dass die Gruppe mit unvergesslichen Eindrücken aus Guatemala zurückkehren werden.

Schon jetzt wünschen wir der Reisegruppe alles Gute und geben Grüsse mit nach Cahabòn.

Kontakt: Georg Schmucki schmucki.georg@bluewin.ch

